

学校だより

令和 4 年(2022 年) 1 月 11 日

豊中市立庄内南小学校





新しい年を迎えました



令和 4 年、2022 年になりました。今年もよろしくお願いいたします。12 月は少し落ち着いていた印象があった新型コロナですが、新たな『オミクロン株』の流行への懸念が現実となり、1 月に入ってからは陽性者数がどんどん増えています。"感染力は強いが重症化しにくい"という情報もありますが、まだまだ油断はできません。学校では引き続き消毒作業、密を避けた活動の徹底を行います。各ご家庭でも、日々の検温等の健康観察、マスクの着用の徹底をお願いいたします。

学習発表会 今年度もコロナ対策のため、学年ごとの開催とさせていただきました。

3年生『総合学習の発表』 12/17









6 年生 劇『セロひきのゴーシュ』・合唱・合奏 12/20









3学期のおもな行事

- ◇人権参観(オンライン※) 1/28 1・2年(3限)3・4年(4限)5・6年(5限)
 ※詳しくは学校からのお知らせをご覧ください
- ◇学習発表会 | 年生 2/22 (火) 5 限 2 年生 3/3 (木) 2・3 限

4年生 "二分の一成人式" 3/3(木)|組 3/4(金)2組

5年生 3/15(火)6限

☆新型コロナ感染症の流行状況により変更・中止になる場合もあります。

学校だよりカラー版は 学校ホームページでご覧ください。

お話をきく会『聴導犬について知ろう』 12/8(水)

アーミです。

安藤美紀さんと息子さんの安藤一成さんにお越しいただき、

『聴導犬』についてお話をお聞きしました。耳の不自由な方の傍らで、タッチをするなど色々な動作を使って音を知らせ、生活をサポートするという聴導犬の仕事は、盲導犬と同じくとても大切ですが、その存在はまだ広く知られてはいません。コロナ禍の今は、マスクをつけての生活することが増えた



ため、耳の不自由な方は、相手の口元を見てコミュニケーションをとることもできず、大変困っておられます。聴導犬の役割は非常に重要です。今回は聴導犬アーミも一緒に来校してくれました。安藤一成さんの歌も聞くことができました。

『ともだちをたいせつにすること』について考えました「人権教室」 1・2 年 12/17





人権擁護委員の臼杵 伸江先生に紙芝居を 読んでいただき、 『ともだち』について 考えました。

来年は一緒にできますように

例年は地域の方と6年生が世代間交流を行ってきた『社協の集い』ですが、今年は コミュニティルーム(西館 I 階)と多目的室(西館 2 階)をオンラインでつなぐ形で行いました。 来年は一緒の部屋で交流できると良いなと思います。







きれいなイルミネーションに癒されます

地域子ども教室の取り組みとして、地域の皆さんがイルミネーションを設置してくださいました。普段は暗い夜の校庭がキラキラと輝いてとてもきれいです。(点灯時間は 17 時から 21 時です。)



